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Peña Nieto pide a la SHCP
que fluyan los recursos del
fondo de apoyo a pensiones
Monterrey NL A propuestadel gobernador Enrique Pe

ña Nieto el pleno de la 36
Reunión Ordinaria déla Con

ferencia Nacional de Gobernadores Cona
go se pronunció porque la Secretaría de
Hacienda y Crédito Publico replantee los li
neamientos del Fondo deApoyo para laRe
estructura de las Pensiones coa base en las
condiciones particulares dé cada entidad fe
derativa y con respeto a su autonomía

En síi calidad de coordinador de laComi

sión de Seguridad Social y Pensiones de esa
conferencia el mandatario mexiquense des
tacó que de esa manera se podrán impulsar
las reformas que aseguren la sustentabilidad
financiera de los sistemas de pensiones esta
tales para contribuir a la consolidación del
Sistema Nacional de Seguridad Social

Recordó que dicho fondo cuenta con
recursos por 63 mil 700 millones de pe

sos de los cuales 22 mil 900 millones pro
vienen de exportaciones petroleras y go
rresponderían a los estados sin embargo
desafortunadamente los lincamientos que
marca Hacienda y Crédito Público para
la aplicación de los mismos son muy
restrictivos y con un amplio margen de
discrecionalidad por lo que ninguna enti
dad federativa ha podido tener acceso a
los recursos

Ante 24 gobernadores del país y repre
sentantes del resto de las entidades reuni
dos en está ciudad bajo la anfitrionía dd man
datario neoleonés José Natividad González
Paras Peña Nieto al dar a conocer el infor
me de actividades 2008 de esa comisión

puntualizó que durante ese año los trabajos se
reorientaron al desarrollo de un diagnóstico
de los sistemas estatales de seguridad social

Quince entidades federativas proporcio

naron informaciári donde se advierte que
el total de los pasivos de sus sistemas de se
guridad social asciende a poco más de 1 2
billones de pesos lo que representa más del
13 por ciento del Producto interno Bruto
y todos padecen desequilibrios actuariales
que comprometen su viabilidad financiera
en el largo plazo porque presentan insufi
ciencia en sus cuotas y aportaciones

En el salón Homo 3 del Parque Fundido
ra y también ante la presencia de Femando
Gómez Mont secretario de Gobernación y
representante del presidente Felipe Calde
rón y de los presidentes de las cámaras de
Senadores y Diputados el titular del Eje^
cutivo estatal calificó de positivas las refor
mas hechas por algunos estados del país a
sus sistemas de seguridad social que han
permitido aliviar el problema al incremem
tar los periodos de suficiencia sin embargo
poco se ha hecho para subsanar el alto ni
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vel de fragmentación que presentan esos
sistemas por lo que es necesario elevar la
cobertura social cuidando siempre la viabi
lidad financiera

Por lo anterior recordó que el Fondo de
Apoyo para la Reestructuración de las Pensio
nes representa una gran oportunidad para los
estados porqtfe se constituyó con la finali
dad de apoyar la reestraduración de los siste
mas públicos de pensiones empero no se ha
avanzado en su modernización porque no se
cuenta con los recursos del mismo

En cuanto a la agenda temática 2009 de
la Comisión de Seguridad Social y Pensio
nes además de la solicitud de reglas claras
transparentes y flexibles para el acceso a
loarecursos del fondo de pensiones desta
ca lá revisión de los avances en cuanto a

portabilidad de derechos alternativas para
la feducción del valor presente de las obli
gaciones de pensiones presentes y futuras y
establecimiento de estándares para la confor
mación y administración de las bases de da
tos de las cotizaciones de los trabajadores a
Jos sistemas estatales

Caminar hacia el mismo rumbo en materia de
agua propone peña nleto en la oonago

Por otra parte el gobernador Peña Nieto
convocó a los integrantes de la Gonago a
suscribir el Consenso de Estambul por el
Agua para lograr la construcción de acuer
dos nacionales y caminar hacia el mismo

rumbo en materia hídrica 	i

Destacó que luego de asistir al 5o Foro
Mundial delAgua celebrado hace unas sema
ñas en Üurquía el gobierno del Estado dé
México suscribirá dicho consenso que tiene
por objetivo que los gobiernos locales y regio
nales de todo el mundo establezcan metas

concretas y sobre todo medibles para al
canzar mejor gestión en el manejo del agua

En su calidad de presidente de la Comi
sión del Agua de esta conferencia Peña Nie
topresentó el informe 2008 yel programa de
trabajo 2009 Consideró necesario que las
32 entidades del país trabajen juntas en el
ahorro del agua en la conservación de las
fuentes de abastecimiento en el cuidado de

las zona de recarga dando prioridad a los
bosques que son nuestras fabricas de agua
así como en el tratamientode aguas residua
les para que todos los mexicanos cuenten
con servicios hidráulicos deí^alidad

El Consenso de Estambul por el Agua
propone que los gobiernos realicen diver
sos estudios entre ellos evaluar probables
cambios del uso del suelo y de tendencias
económicas y demandas resultantes de re
cursos hídricos determinar la población
que carece de acceso al agua potable y sa
neamiento las necesidades de infraestruc
tura del recurso vital y la capacidad de las
ciudades para ofrecer servicios de agua y
saneamiento bajo el escenario de cambios
climáticos globales y su vulnerabilidad an

te desastres Es un documento que pro
pone lincamientos y acciones que el sector
agua requiere

Entré las acciones más relevantes reali

zadas por dicha comisión en el 2008 cuyo
seguimiento está contemplado en el plan
de trabajo 2009 están impulsar la Iniciati
va de Ley Federal de Agua y Saneamiento
que permitirá a los Organismos Operadores
de Agua contar con un marco jurídico que
facilite obtener mejores eficiencias físicas
y comerciales continuar ante la Cámara
de Diputados la promoción para contar
con tarifas eléctricas preferenciales para la
operación de plantas de tratamiento de
aguas residuales en el país y aunque la Se
cretaría de Hacienda dio una respuesta po
sitiva solicitó un análisis más detallados
para emitir su opinión

Informó que esta comisión realizó reu
niones para obtener recursos económicos
que permitan tanto construir las plantas de
tratamiento como garantizar su operación
y mantenimiento entre otros
^Previo alaíeunión pleoaria de laCona

go los mandatarios asistentes a esta 36 Reu
nión Ordinaria se tomaron la foto oficial
frente al Crisol del Paseo de Santa Lucía a
donde arribaron luego de un recorrido en
lancha por ei canal y además observaron
presentaciones artísticas de todas las entida
des federativas
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